

**P.B.X. AND OTHER SWITCHING SYSTEMS,  
EQUIPMENT AND SERVICES**

**PBX ET AUTRES SYSTÈMES, ÉQUIPEMENTS ET  
SERVICES DE COMMUTATION**

**Item**

**B93 OVERFLOW OF CALLS ON INTER-WORKING VIRTUAL TIE TRUNK TO MEGALINK**

**Article**

**B93 RÉACHEMINEMENT DES APPELS SUR LIGNE DE JONCTION VIRTUELLE D'INTERCONNEXION À MEGALINK**

**Note:** This tariff item is forborne from regulation when associated with forborne services.

**Note:** Cet article du tarif est soustrait à la réglementation lorsqu'il est associé aux services déréglementés.

(a) This arrangement enables a customer with two way PBX/Centrex interconnections (SFT Item No. B41(a)) to provision for the overflow of calls made on the inter-working virtual tie trunks to a number within the same line-serving switch as the Megalink facility. The monthly rate shown below is per allowable simultaneous overflow call up to a maximum of 50 overflow calls per order. The service charge shown below is a charge per order. The initial service period is 12 months with termination liability equal to the present worth of the remaining monthly payments.

(a) Montage permettant à l'abonné utilisant le raccordement bidirectionnel de PBX à Centrex (article B41(a) du TMS) de réacheminer des appels faits sur les lignes de jonction virtuelles d'interconnexion vers un numéro du même commutateur de lignes que les installations Megalink. Le tarif mensuel indiqué ci-dessous s'applique par réacheminement d'appel simultané autorisé, jusqu'à concurrence de 50 appels par commande. Les frais de service indiqués ci-dessous s'appliquent pour chaque commande. La période initiale de service est de 12 mois, et les frais de résiliation correspondent à la valeur actualisée des montants mensuels restant à payer.

|              | Monthly Rate /<br>Tarif mensuel | Service Charge /<br>Frais de service |
|--------------|---------------------------------|--------------------------------------|
| B93(a) ..... | \$ 3.30                         | \$ 600.00                            |